
¿Manita

de puerco
AL GREMIO de arquitec

tos e ingenieros les parece
extraño que la ley del Insti
tuto de Construcciones del
GDF no haya sido rechazada
por unanimidad
Y ES QUE la carta enviada a
Marcelo Ebrard estuvo fir
mada por Arturo Aispu
ro presidente del Colegio
de Arquitectos pero no por
Manuel Salvoch Oncins
del Colegio de Ingenieros
adhesión que hubiera sido de
utilidad para frenar ese orde
namiento

INCLUSO hay quienes se
preguntan si con tantas
obras que hay en la Capital
los representantes de los in
gés se abstuvieron de firmar
por temer algún tipo de re
presalia
SEGURO que no fue por eso
¿verdad

Vetados

CUANDO Lía Limón di
putada del PAN solicitó un
recorrido de trabajo por los
penales del DF se llevó una
sorpresa con la respuesta

SIN EMPACHO alguno Ce
lina Oseguera subsecreta

ría de Sistema Penitenciario
le dijo que por órdenes de Jo
sé Ángel Ávila Secretario
de Gobierno no podía visitar
para las cárceles capitalinas

OJALA Oseguera haya escu
chado mal y Ávila sólo se refi
riera a que no se pueden hacer
recorridos en ciertos horarios

PORQUE de lo contrario po
dría pensarse que ocultan algo

¿Sobrecargado
POR AHÍ andan dicien

do que a Fernando Aboitiz
Secretario de Obras se le ve
algo agobiado
Y ES QUE a pesar de que
la dependencia a su cargo
instaló las playas urbanas
Aboitiz ni siquiera fue a la in
auguración

INCLUSO algunos proyectos
que debería asumir esa Se
cretaría pasaron a otras de
pendencias como la peato
nalización de la calle Madero
que lidera la Seduvi

¿SERÁ que la supervisión de
los proyectos de la Supervía
los Segundos Pisos y las
obras del Metrobús le hicie
ron pedir paz
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